

Sah so der echte
Captain Sparrow
aus? Nachgestellte
Szene für „Galileo“



Die Wahrheit über Captain Sparrow

Der „Fluch der Karibik“ ist Fiktion. Aber für die Rolle des **PIRATEN**, die Johnny Depp spielt, hat „Galileo Spezial“ ein Vorbild gefunden

So wie Johnny Depp ihn spielt, wäre Jack Sparrow im 17. Jahrhundert nicht einmal Kapitän in seiner Badewanne geworden. Der Filmpirat aus „Flucht der Karibik“ ist purer Pop, mit einem Look, wie von Jean Paul Gaultier nach einer Überdosis Jamaika-Rum zusammengeträumt. Depp sieht eher aus wie Keith Richards, weniger wie Sir Henry Morgan (ca. 1635–1688), und doch war es vermutlich dieser legendäre Pirat, der als historisches Vorbild für Jack Sparrow in Frage kommt.

„Morgan verkörpert geradezu den Mythos des Freibeutertums – schließlich war er der erfolgreichste und charismatischste Pirat seiner Zeit“, sagt „Galileo“-Moderator Aiman Abdallah, der in einer Spezial-Ausgabe des ProSieben-Magazins dem Geheimnis von Jack Sparrow auf den Grund geht. „Aber, zugegeben, den einen oder anderen interessanten Charakterzug hat Johnny Depp der historischen Figur hinzugefügt.“

Johnny Depp in „Flucht der Karibik“



Morgan war der Sohn einer Deutschen, der Tochter des Bürgermeisters von Lippstadt in Westfalen, die einen britischen Offizier geheiratet hatte. Wie kam er in die Karibik? Und wo blieben seine Schätze? Diesen Fragen ist das „Galileo“-Team nachgegangen, unterstützt von dem Rechtsmediziner Dr. Marc Benecke und dem Unterwasserarchäologen Rick Haupt. Antworten fanden die Forscher in alten Schiffsbüchern und Chroniken sowie vor Ort in Port Royal, vor 350 Jahren Hauptstadt Jamaikas.

Morgan kam vermutlich um 1655 als Offizier einer britischen Flotte in die Karibik. Zehn Jahre später arbeitete er auf eigene Kosten: als Freibeuter und mit Billigung Londons. Sein größter Coup gelang ihm 1671. Als Anführer einer Flotte von 36 Freibeuter-Schiffen mit 2000 Mann Besatzung plünderte er Panama. Später wurde er in den Adelsstand erhoben und Vizegouverneur von Jamaika.

Richtig sympathisch war dieser

brutale Haudegen nicht. Ihm fehlt der Charme, den Johnny Depp Captain Sparrow verleiht. Henry Morgan brachte die Menschen zum Weinen. Der Anblick Johnny Depps sorgt dagegen für Freudenstränen. *Rainer Unruh*



Henry Morgan alias Captain Sparrow beglückt die Frauen



Aiman Abdallah mit einem Bild von Sir Henry Morgan

Fluch der Karibik

SO 15.10. ProSieben 20.15 Uhr

Galileo Spezial

SO 15.10. ProSieben 23.05 Uhr